

Im Rahmen der Bayern-Cup-Serie 2011 wagten sich Sportlerinnen des RMSC Solidarität Schwabach in außerfränkisches Territorium. Solitrainer Robert Rettig-Hiebsch meldete Hannah Milke und Nadja Kölbel erstmals für den "Paartal-Cup" in Kissing im bayerischen Schwabenland.

Zweck der doch etwas weiteren Reise war zusätzliche Wettkampfpraxis für Hannah und Nadja, die auf eine unerwartet große Teilnehmerzahl in der Disziplin 1er Kunstradfahren trafen. So fand sich Hannah in der U 13-Altersgruppe mit 12 weiteren Starterinnen, von denen die Spitzenfahrerinnen an die 90 Kürpunkte eingereicht hatten. Eine vordere Platzierung war somit für Hannah unerreichbar, da sie zu den Jüngsten der Altersgruppe zählte. Dennoch bot sie eine hervorragende Leistung, fuhr mit tollen 37,12 Punkten (eingereicht 37,60/23 Figuren) persönliche Bestleistung und darf mit dem 12. Platz sehr zufrieden sein.

Gleiches gilt auch für Nadja, die in der U 15-Gruppe auf 14 weitere Konkurrentinnen traf. Hier lagen die Besten sogar über der 100-Punkte-Marke. Auch Nadja gelang es, ihre 25 Figuren nahezu fehlerfrei zu präsentieren und schaffte mit 46,10/43,15 Punkten ebenfalls eine neue Bestmarke. Angesichts der guten Kürvorträge der näheren Konkurrenz hat sich Nadja mit dem 14. Platz auch eine herzliche Gratulation verdient.

Foto: Soli-Dreigestirn im Paartal: Hannah (links) und Nadja mit ihrem Trainer